
Pablo Montoya, *Filosofía esencial. Una historia de la filosofía en preguntas y respuestas*

¿Editorial?, ¿Ciudad?, ¿Año?, 245 pp.

En *Filosofía esencial* Pablo nos presenta un compendio de las cuestiones básicas de la historia de la filosofía, expuestas de manera concisa y clara, probablemente con el ánimo de servir de esqueleto o guía de un acercamiento a la filosofía en su historia y en sus problemas y soluciones, tal y como han ido surgiendo a lo largo del tiempo. Precisamente por eso la obra carece de una ulterior y más densa explicación de los problemas y soluciones, que apenas quedan esbozados, quizá con la idea de ser desarrollados en clase, dado que ésta es la labor principal de este Profesor de Secundaria que enseña Filosofía en el IES Torrellano de Elche.

El índice es un barrido por los, a su juicio, principales veinte momentos de la historia de la filosofía, incluyendo cinco capítulos de filosofía antigua, tres de medieval, cuatro de moderna y ocho de contemporánea, el último de los cuales queda dedicado al pensamiento de Leonardo Polo. En él se expone el límite mental, su detección, las condiciones para abandonarlo, las dimensiones del método consistente en su abandono y la concepción de Dios, de la realidad y de la persona resultantes del mismo. El autor se centra, en este capítulo, en las motivaciones, el enfoque y los aspectos más antropológicos de la filosofía poliana.

La obra es presentada en su introducción como la primera parte de otras tres que vendrán después, movidas también con el ánimo didáctico de exponer, ayudar a entender, a fijar en la memoria y a conectar con la experiencia vital del lector.

Antonio Miñón
IES Ntra. Sra. de la Cabeza
DOI: 10.15581/013.25.250-251
